

Esperan replicar la iniciativa por toda la comuna

# Lota suma pictogramas viales para la autonomía de los habitantes con TEA

Otra iniciativa inclusiva anunciada fue la pronta entrega de un minibús para la escuela.

La comuna de Lota logró un importante hito con la implementación de pictogramas viales, iniciativa que busca mejorar la autonomía y la seguridad vial de las personas con Trastornos del Espectro Autista a través de una secuencia concreta de pictogramas.

La directora regional subrogante del Servicio Nacional de la Discapacidad, Yennifer Morales, fue parte de la actividad y valoró lo que la comuna está haciendo en pro de la inclusión. "Es una gran iniciativa, porque hablar de pictogramas es relevar la accesibilidad cognitiva para todos y todas.



*La secuencia de pictogramas refuerza la seguridad vial.*

No solamente sirve para generar comunicación entre los niños y niñas con trastorno de espectro autista, sino que para todo aquel que tenga alguna dificultad para comprender el entorno o el me-

dio", comentó la directora.

El alcalde, Patricio Marchant, reiteró su compromiso con la inclusión y anunció varias medidas que se han tomado. "Esta es una señal de que estamos por la inclusión. Es por eso que vamos a entregar los próximos días un minibús para la escuela. Hay una serie de iniciativas que estamos desarrollando", señaló.

Asimismo, la presidenta de la agrupación Amor sin Condición y una de las pioneras de esta iniciativa, Margot Sepúlveda, aseguró que "estábamos esperando esto por mucho tiempo y estamos muy felices, esto le va a servir a muchas personas, no solamente a los niños con autismo. Esperamos replicarlo por toda la comuna".